



12月のおたより

2024(令和6年)12月1日
きらきら音戸保育園

吹き抜ける風がだんだんと冷たくなってきました。しかし一方では、透き通った青空を見上げると心地よさを感じられる季節でもあります。寒くても、子どもたちは外あそびが大好きです。天気の良い日は、できるだけ戸外でしっかりと体を動かして運動機能を高め、風邪に負けない丈夫な体をつくっていききたいと思います。

年末年始は、クリスマスや大晦日、お正月など、子どもたちにとっては楽しいことがいっぱいです。手洗い・うがいなど、体調管理をしっかりと、元気に新年を迎えたいですね。

保護者の皆様には、この一年、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。

12月のクラスだより

<ぞうぐみ>

秋とは思えないくらい暖かい日が続いていましたが、やっと寒さを感じられるようになり、冬が近づいてきていますね。そんな中でも、子どもたちは元気いっぱい走り回って、楽しそうに体を動かしています。先月から始めたドッジボールも少しずつ捕球や投球が上手になり、ゲームが盛り上がるようになってきました。今月も寒さに負けず、様々な運動あそびに取り組んでいきたいと思っています。

また、ひらがなワークも頑張っていますよ!!「とめ」「はね」「はらい」を意識しながら練習しているのですが、特に「はね」と「はらい」に少し苦戦しているぞう組さん。何度も何度も書き直ししながら、納得のいく文字が書けた時には、達成感に満ち溢れた表情を見せてくれます😊椅子に座る姿勢にも意識できるよう、引き続きみんなで取り組んでいきます。

クリスマスなど、ワクワクなイベントが多い12月!!子どもたちの笑顔をいっぱい引き出せるように楽しんでいきたいと思っています!!



<ばななぐみ>

戸外あそびが乳児園庭から幼児園庭に変わり、あそびの幅が広がって元気いっぱい遊んでいるばなな組さん。三輪車やキックボードをこいだり、鉄棒にぶら下がったり、追いかっこをしたり、とっても楽しそうです。今月も、体をしっかりと動かして楽しんでいこうと思います。

給食では、箸の練習に向けてスプーンやフォークを三点持ちができるように頑張っています。声をかけると意識して持つことができるようになってきました! お家でもチャレンジしてみてくださいね😊

今月は子どもたちが楽しみにしているイベントがたくさん!!感染症対策に気をつけて元気に過ごし、行事を楽しんでいきたいです。



おたんじょうびおめでとう

<4さい> 1名

<2さい> 2名

音戸朝市

1月11日(土) 10:30~

年長児ぞうぐみさんが和太鼓を披露します。
ご都合がつく方は、是非ご来場ください。



- 2日(月)~4日(水) 発育測定
- 6日(金) 避難訓練(高台避難)
- 11日・18日(水) リトミック教室(長・中)
- 11日・25日(水) 移動図書
- 12日(木) 人形劇鑑賞
- 17日(火) 体操教室(年少)
- 20日(金) クリスマス誕生会
- 24日(火) おやつクッキング
- 28日(土) 保育おさめ

★12月29日~1月3日保育園はお休みです



- 4日(土) 保育はじめ
- 7日(火)~9日(木) 発育測定
- 9日(木) 新年お楽しみ会
- 8日・22日(水) 移動図書
- 11日(土) 音戸朝市参加(年長)
- 15日・29(水) リトミック教室(長・中)
- 17日(金) 避難訓練(防犯)
- 20日(月) 誕生会
- 23日(木) ヨガ教室(年中)
- 28日(火) 体操教室(年少)



卒園式のお知らせ

令和7年3月20日(木/祝)に実施します。
(参加者は年長児と保護者(2名まで)です。
よろしくお祈りします。)

<きりんぐみ>

縄跳びを始め、毎日取り組んでいるきりん組さん。初めは難しく、「できん・・・」と言っていた子も諦めずに練習することで体の動かし方が分かってきて、「先生!1回跳べたよ!」「見てー!練習、頑張ってるよ!」と、少しずつ練習の成果が出てきて、喜んでいきます!「がんばろうね!!」と友だち同士で励まし合う姿も見られますよ😊「頑張ればできる」という気持ちを大切に、やる気につなげていきたいと思っています。そして寒さに負けず、元気いっぱい体を動かして楽しんでいきたいです!!

今月はクリスマス会やおやつクッキングなど、楽しい行事がたくさんで、期待が膨らんでいる子どもたちです♪体調管理に気を付け、行事を思いきり楽しめるようにしていきたいです!!



<うさぎぐみ>

いよいよ今年も残り1ヶ月となりました。朝晩の冷え込みが厳しくなり、冬の訪れをやっと肌で実感する季節になってきました。そんな寒さも何のその!!元気いっぱい園庭に出て遊ぶ、うさぎ組さんです😊園庭では、鉄棒や太鼓橋などの固定遊具に夢中で、何度もチャレンジしています!繰り返しチャレンジしているうちに、身体の使い方が上手になり、ずいぶんと安心して見守っていただけるようになりました。

12月はクリスマスや年末の休みなど、盛りだくさん!!行事をしっかりと楽しみながら、寒さに負けず身体を動かして行きたいと思っています。



<みかんぐみ>

朝晩の冷え込みが増し、あっという間に12月になりました。外に出て冷たい風に当たると「さむーい!!」と言いながらも、元気に戸外あそびを楽しんでいるみかん組さんです。

みんなで並んで歩くことも上手になってきて、電車のようにつながって歩いたり、誘導ロープを持って歩いたり・・・散歩では、長い距離を歩けるようになり、成長を感じます😊最近では、お友だちと手をつないで並んで歩くことも少しずつ練習していますよ!

もうすぐ子どもたちにとって楽しみなイベントの1つ、「クリスマス」があります。歌をうたったり、ダンスをしたりして、クリスマスの雰囲気を感じて楽しみたいと思います♪



<いちごぐみ>

落葉が北風に舞う季節がやってきました。そんな落葉をつかまえようとしていたり、触ってみたりしているいちご組さん。どんぐりを探しに、お散歩にも出かけられています。寒い中ではありますが、自然に触れることを通じて、心の豊かさを培っていききたいと思います。

寒くなると、ついつい「厚着を・・・」と思いがちですが、薄着の習慣を身に付けるチャンスでもあります。外へ出るとき用の薄手の上着を用意していただき、動きやすさを保ったまま、元気に体を動かしていきたいと思っています!!ご協力をおねがいします😊



こんなことありました！

《ぞうぐみ》

★保育者にペタッとくっついてきたAちゃん。
くっついたまま世間話をしていると、保育者のお腹をツンツン。
ツンツンしながら、
A「ぼよよーん、ぼよよーん♡」←全く悪気なし(笑)
保「ぼよーんとしとるけど、言わんとってー!!!」
と、お願いした保育者でした。😊
子どもは正直とは、このことですね！(笑)



★ラキューで遊んでいる時のこと・・・

B「先生、見てー!! “あなごっこ” してる!!!」
保「・・・あなごっこ?? えっ? 穴ごっこ?!」と
悩む保育者。
C「そう! これがね、オラフよ!!!」と、
上手に作られたオラフを見せてくれました。
ようやく穴ではなくアナだと理解した保育者(笑)
その後も、コツコツとパーツを組み合わせ、アナと
雪の女王の世界観を表現して楽しんだ子どもたちでした😊



《ばななぐみ》

★毎日、給食のデザートが楽しみなばなな組さん。
ばなながデザートの日のこと・・・
A「ばななとヨーグルトと一緒に食べるのが好き!」
B「私はコチョコのばななが好き!!!」と話していました。
保「コチョコ? チョコのこと?!」と言うと、
B「そうよー」とにっこり😊
保育者、大正解!! (笑)
かわいい言い間違いにほっこりでした♡



★絵本の読み聞かせでは、かけ合いも楽しみのひとつです。

『どんなおと?』という絵本を読んでいた時のこと・・・
保「おかあさんのおならはどんな音?」
子「ぶ〜」
保「きみのおならはどんな音?」
子「ぶー」
保「ぞうのおならはどんな音?」
子「うー」



全く打ち合せもしていないのに、みんなの声がそろっていたことがおかしくて、みんなで大爆笑しました!!

《きりんぐみ》

★友だち同士、会話が弾んでいるきりんぐみさん!
A「ねえ、Bちゃん! 僕、髪切ったんよ。かっこいい??」
B「うん! 髪、こうなってから(前髪の流れを真似しながら)、こんな感じでかっこいいね♡」
A「ありがとう😊 (照)」
褒め上手なBちゃん✨
とってもかわいい会話でした。



★ハリネズミの製作をしていた時のこと・・・
ギザギザした茶色の画用紙に毛糸をぐるぐる巻きつけて体を作っていくと、
C「これ、お肉みたい!」
保「確かに(笑)」
たこ糸で巻かれた焼き豚ブロックの様に
美味しそうに見えました😊



《いちごぐみ》

★三輪車を上手に乗りこなしているお兄さんをじーっと見つめるAちゃん。
“私も!!” とひらめいた様子で三輪車にまたがってみようとするものの、うまく乗れない・・・🌀
それでも諦めることなく何度も何度も挑戦!!
片足をあげて、サドル部分をまたいで、
“よいしょ” と乗れたけど、あれれ・・・
逆?! ハンドルは背中側(笑)
「あー!!」と少し怒りぎみ。でも、その後も何度も繰り返し、乗れた時の嬉しそうなキラキラの笑顔に保育者はハートを打ち抜かれました♡



★散歩中・・・
保「あ! 松ぼっくりあるよ!! どんぐりもあるよー!!」と言うと、興味津々ないちご組さん。
必死に拾いますが、帰る途中でポイッと捨てることもよくあるのですが・・・。
保育者と手をつないで歩くBくん。
なぜか、少し歩いては手の中を確認。また少し歩いては確認。その手の中にはどんぐりが3つ! 自分の手から落ちてないか、ずっと確認していたのです!! そのかわいい姿にキュンとなりました♡



《うさぎぐみ》

★最近、当番活動を始めたうさぎ組さん。
当番バッジをつけることをとても楽しみにしています。
給食のご挨拶をしている時のこと・・・
当番「手を合わせてください!」
みんな「いただきます!!!」
A「どうぞ、おかわりください♡」
「どうぞ、おあがりください」と言うつもりが、
「おかわりください」になっていて、かわいい言い間違い。
たくさん食べて、おかわりしてね♡
ほっこりかわいい出来事でした😊



★大きなすべり台を数名で滑っていた時のこと・・・

B「今日はあんまり滑らん🌀」
C「え? Cは、結構スピード出せるよ!!!」
D「いや、Dは止まるし・・・」
E「なんでやね〜ん!!!」
繰り返し滑っていたら、途中から湿気もなくなったのか、みんなスピードが出るように!!
みんなの滑りを見て、Bちゃんが一言。
B「このスピード感・・・いい!!!」
何だか昔のCMのようなセリフと滑りに爆笑の保育者でした😊



《みかんぐみ》

★ままごとあそびをしていた時のこと・・・
Aちゃんとケーキをお皿にのせて、誕生会ごっこをしていると、
A「ピーマン?」とケーキの緑色の部分を指さしてきくので、
保「ピーマンじゃないよ、葉っぱ(ミント)だよ。」
と言うも、ピンときていない様子のAちゃん。
確かに、艶と丸みを帯びてピーマンに見えないこともなく・・・。
子どもの発想に感心させられた保育者でした😊



★散歩に行く準備をしている時のこと・・・
保育者同士で、
保「鼻水がよくでるけん、ティッシュ持って行かんとね〜」と話していると、近くにいたBくんが、
B「はい」とゴミ箱を持って来てくれました。
鼻水拭いたらゴミ箱に捨てるから必要だと思ったんですね! 保育者の話をよく聞いて、よく気がつくみかん組さんです😊

